



El ex presidente colombiano Álvaro Uribe Vélez ha sufrido hoy **un accidente al caerse de uno de sus caballos** mientras lo montaba en su finca de Anrioquia, según han reportado varios medios del país vecino.

De acuerdo con las primeras informaciones dadas a conocer por el canal RCN, el ex mandatario **sufrió daño en una de sus rodillas y deberá ser intervenido quirúrgicamente.**

Uribe fue trasladado inmediatamente a una clínica en Medellín, [según reseña el diario El Espectador](#), en donde se le realizan los exámenes pertinentes para determinar el grado de la lesión, más allá del hecho de que debe ser operado.

La lesión recibida por el ex gobernante, sin embargo, no es grave, aunque fue atendido en un centro sanitario de Medellín.